

Protect Your Workforce

Protect Your Workforce And Equipment With Fast Arc-Flash Protection.

SEL OPEN

Pese a nuevo atentado contra Caño Limón-Coveñas, fuentes de agua no se contaminan

Ecopetrol denunció mediante un comunicado oficial que el ataque se presentó en inmediaciones de la vereda Las Bancas de Arauquita, departamento de Arauca.

Nación 10/08/2019

- f COMPARTIR
TWITTEAR
ENVIAR



Caño Limón-Coveñas (imagen de referencia) | @ECOPETROL_SA

▶ ESCUCHA ESTE ARTICULO 00:00 / 01:07 ▶▶

“El crudo quedó contenido en el cráter y **no se registra contaminación**”, manifestó la empresa en su texto.

Con este ya son 26 las afectaciones a la infraestructura del transporte de hidrocarburos en lo corrido de 2019, añadió la petrolera.

TAMBIÉN TE PUEDE INTERESAR



Capturan a alias 'Nilson', señalado cabecilla de comisión del Eln en Catatumbo



Real Madrid le da número y camiseta a James, pese a que Zidane no cuenta con él



Las 6 lesiones con las que corrió Mariana Pajón al ganar el oro en los Panamericanos



Partidazos en regreso de Premier League y Liga Águila para ver este fin de semana

La información agregó que tropas del Ejército realizan **operativos para asegurar el área y facilitar el ingreso del personal técnico** para la recuperación y reparación del tramo del oleoducto.

Las autoridades investigan quiénes fueron los autores de la acción en Arauca, uno de los departamentos en donde tiene mayor presencia la guerrilla del ELN y disidencias de las Farc, entre otros grupos al margen de la ley.

En 2018 la infraestructura petrolera colombiana sufrió 107 atentados, de los que 89 afectaron al oleoducto Caño Limón-Coveñas.

Acá, el comunicado de Ecopetrol:

Ecopetrol @ECOPETROL_SA

#Atención | Ecopetrol informa que activó Plan de Contingencia por atentado registrado en el KP020+550 del Oleoducto Caño Limón Coveñas, en la vereda Las Bancas, municipio de Arauquita. El crudo quedó contenido en el cráter y no se registra contaminación a fuentes de agua.

Ecopetrol activó Plan de Contingencia por atentado al Oleoducto Caño Limón Coveñas

• Con esta se puso en su disposición a la infraestructura del transporte de hidrocarburos en Colombia.

El atentado ocurrido en el oleoducto Caño Limón Coveñas, en la vereda Las Bancas, municipio de Arauquita, el día 09 de agosto de 2019, ocasionó un corte de suministro de crudo en un tramo de 10 kilómetros.

El crudo quedó contenido en el cráter y no se registra contaminación a fuentes de agua.

El personal técnico de Ecopetrol se encuentra en el sitio del atentado para evaluar el daño y realizar las acciones de contingencia correspondientes.

El personal de seguridad de Ecopetrol se encuentra en el sitio del atentado para garantizar la seguridad de las personas y el patrimonio de Ecopetrol.

Para mayor información consulte a:

Atención al Cliente: 1122

Atención al Cliente: 011 230 2300

Atención al Cliente: 011 230 2301



27 12:44 - 10 ago. 2019

18 personas están hablando de esto

SUSCRÍBETE A NUESTROS BOLETINES

Para que estés bien informado, te invitamos a suscribirte a nuestros boletines. Selecciona el que más te guste.

Noticias y de Entretenimiento

SUSCRIBIRME

[Acepto términos y condiciones](#)

Fuentes consultadas

- EFE

- COMENTARIOS
REPORTAR UN ERROR

TEMAS RELACIONADOS:

- ECOPETROL
OLEODUCTO CAÑO LIMÓN-COVEÑAS

TE PUEDE INTERESAR:



TEMAS RELACIONADOS:

- ECOPETROL
OLEODUCTO CAÑO LIMÓN-COVEÑAS

TE PUEDE INTERESAR:

